

Zeitschrift: Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse
Herausgeber: Union syndicale suisse
Band: 67 (1975)
Heft: 10

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 25.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Les fédérations syndicales suisses en 1974

Par Heinz Anderegg

I. Mouvement des membres

A la fin de 1974, l'Union syndicale groupait 455 235 membres. L'effectif record de 1963 a ainsi été dépassé de plus de 4000 membres. Par rapport à l'année précédente, l'augmentation est de 8853 membres ou de 2%. L'accroissement net a été de 4% pour les femmes et de 1,8% pour les hommes.

Cette évolution est due à plusieurs facteurs. L'adhésion du Syndicat suisse des mass media, en tant que 16^e fédération de l'USS, a apporté 839 nouveaux membres. Après les pertes subies ces dernières années, les syndicats du secteur privé ont généralement été en mesure de stabiliser leurs effectifs. Les bons résultats des syndicats les plus importants, notamment de la FTMH, dont l'accroissement a atteint 5,3%, ont joué un rôle décisif. La Fédération du personnel du textile, de la chimie et du papier, ainsi que les typographes, dont les effectifs ont augmenté respectivement de 3,3 et 3,1%, sont aussi pour une large part dans cette évolution positive. Dans le secteur public, c'est l'Association suisse des fonctionnaires des téléphones et des télégraphes qui a enregistré le meilleur résultat (+2,4%). Un revirement ne s'est malheureusement pas encore produit chez les travailleurs du commerce, des transports et de l'alimentation, qui ont perdu 0,6% de leur effectif, ni chez les tisserands de toile à bluter qui déplorent une régression de 7%. La Fédération du personnel des services publics a également enregistré un recul de 0,6%.

Comme les trois années précédentes, le nombre des personnes occupées dans l'industrie a diminué. Les 10 351 entreprises industrielles que compte notre pays n'ont employé que 805 000 personnes